

### Les transports en commun de l'agglomération de Lorient aux couleurs des grands événements

Pour accompagner l'attractivité du territoire de Lorient Agglomération durant l'été et permettre au public, habitants et visiteurs, de s'approprier les nombreux événements prévus, le Festival Interceltique de Lorient du 12 au 18 août ainsi que les Jeux Olympiques et Paralympiques, Lorient Agglomération, en partenariat avec son délégataire RATP DEV, a souhaité donner des couleurs à son réseau IziLo Mobilité.



Dans le cadre de la nouvelle DSP (Délégation de service publique) signée entre Lorient Agglomération et RDLA (Ratp Dev de Lorient Agglomération) pour la gestion des services de Mobilités, il a été décidé de réaliser chaque année un habillage événementiel de deux bus et 1 navire. A travers cette demande, l'objectif de Lorient Agglomération est de mettre en lumière des événements phares qui se déroulent sur son territoire. Chaque année, de nouvelles thématiques seront ainsi retenues afin de mettre en avant la richesse d'événements festifs culturels ou sportifs proposés.

Pour l'année 2024, 2 visuels inédits ont été créés pour illustrer les 2 thèmes retenus :

- Le Festival Interceltique de Lorient (FIL) est une manifestation phare de Lorient agglomération dont les retombées économiques et l'impact économique sont majeurs pour le territoire (24 millions d'euros de retombées économiques, soit 3 à 4 fois plus que le budget investi dans son organisation). Chaque année, ce rendez-vous contribue au rayonnement international de Lorient Agglomération avec près de 900 000 festivaliers accueillis. La jeunesse des pays celtes sera à l'honneur de l'édition 2024 du 10 au 18 août prochains.
- Les Jeux olympiques, qui ont offert à Lorient un passage réussi de la Flamme Olympique le 6 juin dernier et l'organisation du Festival de la Flamme le 25 août à l'occasion de l'arrivée de la Flamme Paralympique. Au-delà de la mise en lumière de cet événement sportif de 1<sup>er</sup> plan, c'est bien le sport comme vecteur d'inclusion des personnes en situation de handicap et de dépassement de soi que Lorient Agglomération a voulu mettre en avant avec ce pelliculage d'un bus. Sujet investi par l'agglomération, chef de fil du projet Handicap Innovation Territoire (HIT), qui sera mis à l'honneur à l'occasion d'une exposition itinérante « Ces sportifs inspirants... » invitant à découvrir les histoires d'hommes et femmes qui, malgré les

défis physiques, sensoriels, cognitifs ou psychiques, pratiquent des activités sportives avec passion et persévérance. Cette action de sensibilisation fera le lien avec la troisième édition de l'événement « Les Accessibles » proposé dans le cadre du mois du handicap en novembre et son forum organisé les 14 et 15 novembre au parc des expositions Lorient Bretagne Sud à Lanester. Ce temps fort du projet HIT sera l'occasion de découvrir les nombreuses initiatives du territoire et d'aller à la rencontre des acteurs qui favorisent l'inclusion des personnes en situation de handicap.

**Contact presse Lorient Agglomération :**

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 [mbretonrobin@agglo-orient.fr](mailto:mbretonrobin@agglo-orient.fr)

<https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

